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我想从几个方面介绍下这次上市的情况吧。

营收情况有媒体报道称，2019年蚂蚁实现营业收入1200亿元、净利润为170亿元
。财报显示，蚂蚁在2015年、2016年、2017年、2018年的税前利润分别为42.54
亿元、29.06亿元、131.90亿元、亏损19亿元；单季度来看，2017年二季度、三季
度税前净利润均超过50亿元，但在2018年一季度、三季度均出现亏损。

业务及用户量近三年以来，蚂蚁集团积极推动数字化和全球化，以“本地钱包+”
的方式积极出海东南亚和欧美，最近一季支付宝全球活跃的支付用户超过12亿，其
中国内约9亿、海外约3亿，当前支付宝已支持200多个国家和地区的线上交易。

上交所及港交所对于蚂蚁金服上市态度对于蚂蚁集团的上市计划，上交所、港交所
均表示欢迎。上交所表示，欢迎蚂蚁集团申报科创板，这展现了科创板作为中国科
创企业“首选上市地”的市场吸引力和国际竞争力。港交所主席李小加表示，“蚂
蚁集团选择在香港交易所申请上市，再次肯定了香港作为全球领先新股集资市场的
地位。”

其他金融科技公司在科创版上市影响近来有多家金融科技公司披露了科创板上市计
划，资深投行人士就此评价说这类公司代表着国民经济的未来，是经济转型高质量
发展的体现，也是科创板的初心所在。

（部分摘自中新经纬官网）

综上所述，蚂蚁金服营收整体向好，业务方面推动也在业内具有领头作用，用户量
不光涉及国内，海外也日趋增加，况且越来越多的此类公司登陆科创板，对科创板
、投资者、市场都将会是积极向好的趋势。所以暂时不在主板上市也没什么不好的
，科创板更符合蚂蚁金服的发展定位，不是吗？
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蚂蚁科技公司选择了科创板共同上市，而没有选择主板上市，这个里面可能主要有
以下几个原因。下面我们来分析一下。

1、主板要求更多，但是募资可能不算多主板市场对于公司财务业绩，股权结构等
方面要求更加的严格，而且主板上市需要审核的时间周期比较长。

而且主板上市的市盈率不算高，这样股票发行溢价可能就比较低，这样的话，股票
上市可能很难募集到更多的资金。

因此，如果蚂蚁科技选择在主板上市的话，可能时间会比较长，而且可能融资不会
多，这个可能就是蚂蚁科技不选择主板的一个关键原因了。

科创板要求少，上市更快，可能募资更多现在我国科创板处于快速发展时期，上市
审核更快，而且对于企业的财务要求要稍微比主板低一些，而且在科创板上市也能
够以更高的发行市盈率发行。

也就是说，企业通过科创板上市，可能会募集到更多的资金，如果能够募集到更多
的资金，那么对于科技企业的发展来说，也是非常关键的事情，可能会促进企业更
快的发展。

因此，蚂蚁科技选择科创板上市，可能就是想更快上市，然后募集到更多的资金，
这个对于蚂蚁科技来说，也是非常重要的事情。

科创板上市，也符合蚂蚁科技的发展定位蚂蚁科技公司定位于高科技企业，正好符
合我国科创板的特点。蚂蚁科技公司在科创板上市，也有可能在未来成为我国科创
板的龙头企业，这样的宣传效果对于蚂蚁科技来说，也是非常有利的。

因此，蚂蚁科技选择科创板上市，也符合蚂蚁科技自己的发展定位。

结论综上所述，蚂蚁科技在科创板上市的原因，主要是更加符合自己的发展定位，
也可能更快上市，而且可能融到更多的资金。
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